



**HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 9 octobre 2017
PROCES VERBAL**

Présences :

Jammy Breau

Mike Stott

Jolène Silver

Luc Belliveau

Rachel Doiron

Serge LeBlanc

Scott Morneault

JC Gaudet

JF Damphousse

Pete Belliveau

Natacha Vautour

Raynald Malenfant

Miguel Levasseur

George Cormier

Marc Bourgeois

Dany Savoie

Jason Morais(arrivée à 19:05)

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par Scott MORneault

Secondé par Dany Savoie

Que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.

APPROUVÉ (UNANIME)

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 1^{er} OCTOBRE

LE PV sera vote lors de la prochaine réunion étant donné qu'il n'est pas terminé.

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

D. CORRESPONDANCE

Il y a eu des plaintes pour l'évaluation des IP et novices. Les entraîneurs n'étaient pas contents d'évaluer avec des numéros.

E. RAPPORTS

Lors d'une prochaine réunion.

F. AFFAIRES NOUVELLES

1) Entraîneurs

Proposé par JF Damphousse Secondé par Scott Morneault

Le comité de sélection propose Luc Barriault comme entraîneur Bantam AA.

Approuvé unanime

Proposé par JF Damphousse Secondé par Scott Morneault

Le comité de sélection propose Stéphane Babineau comme entraîneur Bantam A, si son jeune est sur cette équipe.

Approuvé unanime

Proposé par JF Damphousse Secondé par Scott Morneault

Le comité de sélection propose Phil Lavoie comme entraîneur Midget AA.

Approuvé unanime

Proposé par Scott Morneault Secondé par Pete Belliveau

On propose deux équipes compétitives Midget dont une A et une AA

Approuvé majoritaire

Abstention 1

Non 1

Miguel Levasseur et Mike Stott sont sortis pour la prochaine partie.

Proposé par JF Damphousse Secondé par Scott Morneault

On propose Rino Raymond, Don Pellerin, Miguel Levasseur, Stéphane Breault et Mike Stott comme entraîneurs Peeewe C.

Approuve unanime

Miguel Levasseur et Mike Stott reviennent.

Proposé par Miguel Levasseur Secondé par Serge LeBlanc

On propose comme entraîneurs bantam Rene Gaudet, Luc Richard, Joël LeBlanc et Dan Fougère.

Approuvé unanime

2- Communication avec entraîneurs/gerants/equipes concernant les decisions prises par le CA

Nous allons communiquer les changements voter hors-saison, lors des rencontres avec les entraîneurs. De plus, nous allons assurer de communiquer aux membres, via les réseaux sociaux, les changements apportés à notre fonctionnement.

3- Communication bilingues

Nous avons reçu une plainte par rapport aux courriels envoyés. Nous gardons en tête que lorsque nous envoyons des messages au nom de l'association, ceux-ci seront dans les deux langues officielles. Cependant, lorsqu'un membre du conseil envoie un message, il peut l'envoyer dans la langue de son choix. Nous sommes tous des bénévoles.

4- Vêtements de marque HDM

Luc présente la feuille de commande et la feuille de publicité pour les vêtements. C'est un formulaire très simple et bien présenté.

5- Inscriptions

On demande pour voir si on peut commencer les inscriptions plus tôt et avoir une date limite au mois d'août. Nous devrions avoir des frais pour les

inscriptions tardives. Nous pourrions faire des inscriptions plus tôt.

Proposé par Miguel Levasseur Secondé par Serge LeBlanc

Étant donné que nous devons réviser tout le processus d'inscription, on propose de rapporter le point à une prochaine réunion.

APPROUVÉ (UNANIME)

G. PROCHAINE RÉUNION
Le dimanche 26 novembre

H. AJOURNEMENT 20h46